

## CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (CGT) Secretariado Permanente del Comité Confederal

Sagunto, 15 - 1º, 28010-Madrid
Telef.: (91) 447 05 72 - Fax: (91) 445 31 32
spcc.cgt@cgt.org.es - cgt.org.es



jueves, 5 de octubre de 2023

## Comienza la cumbre de la UE, con la protesta de la Contracumbre

En el semestre de la presidencia española de la UE, CGT, organización que forma parte de más de cuarenta colectivos que conforman la Contracumbre, se posiciona contra las políticas migratorias, económicas y belicistas de la cumbre europea que se celebra a partir de hoy, día 5 de octubre, en Granada.

Una UE que avala el belicismo y el aumento desmesurado en armamento de los países que la conforman para financiar guerras; una UE que escribe la historia de los pueblos al dictado de la OTAN y de su expansionismo; una UE que restringe derechos laborales y sociales y que baila al son del dictado de grandes corporaciones empresariales y lobbies, fomentando estrechas relaciones entre gobiernos y grandes empresas. El ejemplo de Grecia, aumentando la jornada laboral de 5 a 6 días a la semana, da pavor.

Porque mira para otro lado cuando las crisis migratorias las tenemos en nuestras aguas del Mediterráneo y Atlántico, con pérdidas de vidas diarias, apostando por unos acuerdos sobre políticas migratorias basados en las líneas más ultraderechistas contrarias a los acuerdos internacionales y a la declaración universal de derechos humanos.

Una UE que minimiza los daños irreparables que se están produciendo a nuestra madre Tierra, a nuestro planeta, dadas las insuficientes medidas de descarbonización y de extensión de un modelo de agricultura y ganadería industrial, dejando en el camino a pequeños agricultores y ganaderos. Una UE que explota y saquea los recursos de países del cono sur y que de camino pone vallas para que las personas del Sur encuentren más obstáculos para sobrevivir.

Una UE que quiere trabajadores precarios, de tercera categoría , para esclavizarlos más si cabe. Una UE que cuenta en gran medida con poblaciones envejecidas, pero que con sus políticas en materia laboral y social impide que nuestros jóvenes se independicen. Mientras privatizan pensiones, con los dichosos fondos de pensiones privados, o privatizan servicios públicos como educación, sanidad, transporte, cuidados, etc.

Esa es la UE y países acólitos, que se reúnen estos días en Granada y que ofrecen medidas antisociales, en contra de la clase trabajadora, en contra de las personas pensionistas, en contra de nuestra juventud. Y que como organización que lucha por los derechos de los pueblos, de la ciudadanía y de la clase trabajadora, CGT estamos aquí con nuestra protesta y reivindicaciones, junto a los colectivos que consideran que la vida y los derechos de las personas trabajadoras son dignos de defender. Por ello hemos estado participando activamente en los actos que estas semanas se están celebrando por parte de la plataforma de la Contracumbre, en las manifestaciones del 30 de septiembre y en la del 5 de octubre en Granada. Y apoyaremos de igual modo las próximas que se celebren como la manifestación del 28 de octubre en Madrid en defensa de pensiones, justas y dignas para todas y todos.

## NI GUERRA ENTRE PUEBLOS, NI PAZ ENTRE CLASES OTRA EUROPA ES POSIBLE

